

Ariel Sainz y Mireya Luis con cargos en ejecutivo de Norceca



Santo Domingo, 26 oct (JIT) - El dominicano Cristóbal Marte Hoffiz fue reelegido por aclamación como presidente de la Confederación de Norte, Centroamérica y el Caribe de Voleibol (Norceca) para el período 2020-2024, cargo que ocupa desde 2001.

Ariel Sainz, de Cuba, y Sabinah Clement, de Islas Vírgenes Británicas, fueron elegidos como primer y segundo vicepresidentes ejecutivos, respectivamente, mientras Carlos Enrique Santis, de Guatemala, será el nuevo secretario general.

Mireya Luis Hernández, de Cuba, fungirá como vicepresidenta ejecutiva, y Wilbur Harrigan, de Antigua y Barbuda, continuará como tesorero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/237815-ariel-sainz-y-mireya-luis-con-cargos-en-ejecutivo-de-norceca>



Radio Habana Cuba